

## **Services** April Group reprend Rhodia Assurances à Winterthur

Première opération de croissance externe de l'année pour l'assureur April Group, basé à Lyon, qui a mis la main sur Rhodia Assurances à Lyon, jusque-là filiale du suisse Winterthur. Le montant de la transaction, qui deviendra définitive après l'aval des autorités de tutelle, est gardé confidentiel. « *Le vendeur voulait se retirer du marché français, ce qui nous a permis d'acheter dans de bonnes conditions cette société régionale créée en 1992. Il y avait plusieurs candidats en lice mais la commission de contrôle des assurances a eu son mot à dire* », explique un porte-parole d'April. Rhodia Assurances, qui dispose d'un stock de

60 000 biens assurés, a réalisé 34 M€ de chiffre d'affaires l'an dernier, avec 87 personnes. Depuis, l'effectif a été ramené à 60 pour un chiffre d'affaires qui devrait s'établir à 30 M€. Cette acquisition permet à cette PME lyonnaise de 915 collaborateurs, historiquement spécialisée dans l'assurance des personnes, de se renforcer dans l'assurance des dommages. Ce secteur a représenté 18 % de ses 268,9 M€ de ventes consolidées 2003 et devrait peser pour 25 % cette année. ■

**Conseils acquéreur: audit financier:** Mazars & Guérard (Max Dumoulin); **juridique:** Ratheaux (Gaëtan de la Bourdonnaye)